



**An die
Mülheimer Medien**

26.08.2025

Sommerferien-Ortstermin der CDU-Fraktion: In der neuen Pitstop-Zentrale am Büro- und Gewerbepark Flughafen Essen/Mülheim zu Gast

„Danke für Ihre interessanten Einblicke und Ideen. Wir haben heute hier etwas vom Start-Up-Spirit Ihres Unternehmens gespürt. Und wenn Sie ein offenes Ohr der Mülheimer Stadtpolitik brauchen, werden Sie es bei uns immer finden.“, bedankte sich die CDU-Fraktionsvorsitzende Christina Küsters am Ende des Sommerferien-Ortstermins am neuen Hauptsitz von Pitstop am Büro- und Gewerbepark Flughafen Essen/Mülheim an der Ruhr.

Im Rahmen eines Rundgangs auch durch das Trainingszentrum und im Gespräch mit den Fraktionsmitgliedern stellte CEO Stefan Kulas nicht nur das seit zweieinhalb Jahren am Flughafen Essen/Mülheim ansässige Unternehmen vor, das mit inzwischen über 1.300 Mitarbeitenden an derzeit fast 300 Kfz-Werkstätten deutschlandweit beschäftigt und zusammen mit dem neuen Hauptgesellschafter und starken Partner HUK Coburg weiter auf Expansionskurs ist. In den nächsten Jahren soll die Zahl der deutschen Niederlassungen auf 400 Kfz-Werkstätten erhöht werden. In der neuen Zentrale an der Brunshofstraße in Raadt sind selbst derzeit ca. 80 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter tätig.

Mit Blick auf den Flughafen wünscht sich Stefan Kulas, der selbst Pilot ist und dienstlich mit seiner zurzeit in Mönchengladbach stationierten Maschine bundesweit unterwegs ist, ein GPS-gestütztes Landesystem und eine Ausweitung der Öffnungszeiten.

Gerne hörten die Ratsmitglieder von den positiven Erfahrungen mit der Stadtspitze, die die Pitstop-Zentrale und sein 1979 gegründetes Unternehmen im Rahmen der Neuansiedlung in Raadt und der damit verbundenen Bauplanung und KFZ-Flottenzulassung mit der Stadtverwaltung gemacht haben.

Auf Nachfrage beschrieb CEO Stefan Kulas Pitstop auch als ausbildungsstarkes Unternehmen, das derzeit über 60 vor allem als Kfz-Mechatroniker in einem Ausbildungsjahrgang ausbildet. Bis zu 50 Auszubildende werden jedes Jahr übernommen.

F.d.R.:
Hansgeorg Schiemer
-Fraktionsgeschäftsführer-

Anhang: Foto von dem Besuch bei der Pitstop-Zentrale

